

# News Release

## Pendampingan Babinsa Ujungpangkah Wujud Kepedulian Dalam Meningkatkan Usaha Masyarakat Binaan

Achmad Sarjono - [GRESIK.NEWSRELEASE.ID](http://GRESIK.NEWSRELEASE.ID)

Oct 7, 2023 - 19:14



GRESIK - Memberikan motivasi untuk meningkatkan semangat usaha masyarakat di wilayah binaan, Serda Sulis Babinsa Koramil 0817/13 Ujungpangkah melaksanakan Komsos dengan pelaku usaha binaan Bapak Rusdi yang memiliki usaha pengolahan kulit kelapa untuk dijadikan bahan baku sabun bertempat di Desa Pangkah Wetan, Kec. Ujungpangkah. Sabtu (7/10/2023).

Kulit kelapa atau yang dikenal sabut merupakan hasil pemotongan dari buah kelapa, bentuknya berserat-serat kasar saling bertumpukan seringkali kita lihat terbuang sia-sia. Sabut biasanya juga dianggap sebagai limbah sehingga banyak yang menumpuk di bawah pohon kelapa kemudian membusuk atau mengering.

Namun dibalik itu, dengan perkembangan zaman ternyata sabut kelapa memiliki banyak manfaat yang bisa digunakan sehari-hari. Sabut kelapa terbukti mampu dijadikan bahan baku produk alami untuk digunakan oleh manusia,.

Seperti usaha Bapak Rusdi warga binaan di Desa Pangkah Wetan, dalam usahanya bekerjasama dengan pabrik menyiapkan produk olahan sabut kelapa sebagai bahan baku untuk pembuatan sabun.

"Dari awal sabut kelapa kita proses melalui mesin penggiling hingga menjadi ampas berbentuk serbuk kasar, kemudian dimasukkan ke proses penggilingan lagi agar lebih halus dan proses pemasakan untuk mengeluarkan minyak."katanya saat ditemui Babinsa.

"Usaha saya hanya membuat bahan baku saja, untuk pembuatan produk lain seperti sabun dan lainnya diproduksi oleh pabrik."imbuhnya.

Ditempat yang sama, Babinsa Serda Sulis mengatakan bahwa banyak sekali manfaat dari sabut kelapa, seperti dijadikan bahan untuk pupuk organik, bahan bakar arang (briket), bahkan untuk bahan kerajinan tangan.

Untuk perkembangan usaha Bapak Rusdi, Babinsa Serda Sulis menyarankan agar bisa berinovasi dalam memanfaatkan bahan baku sabut kelapa.

"Limbah produksi bisa dimanfaatkan lagi untuk dijadikan produk alami lainnya sehingga bisa maksimal dan membantu menambah penghasilan,"ucap Babinsa.

"Diharapkan dengan berinovasi dapat mengembangkan usaha sehingga dapat meningkatkan pendapatan dan juga perekonomian."pungkasnya. (Pen0817)